

## Jelang Hari Raya Idul Fitri, Kapolres Solok Kota Serahkan Bantuan Paket Lebaran

JIS Sumbar - [SOLOK.XPRESS.CO.ID](http://SOLOK.XPRESS.CO.ID)

Apr 21, 2022 - 16:27



SOLOK KOTA - Jelang hari raya Idul Fitri Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi, S.IK, menyerahkan bantuan hari raya kepada personil keluarga besar Polres Solok Kota, Kamis, 21 April 2022.

Bantuan yang diberikan berupa paket lebaran berisi Sembako sebanyak 500 paket dengan nilai indeks kurang lebih 200 ribu rupiah.

Menurut keterangan Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi, bantuan paket Sembako diberikan kepada personil lingkup Polres setempat, Purnawirawan, serta Wartawan, guna membantu meringankan kebutuhan dalam menyambut hari raya Idul Fitri.

"Ini merupakan kegiatan tahunan Polres Solok Kota, terlebih saat ini masih dalam masa pandemi Covid 19 dan perekonomian masih lesu, sehingga bantuan ini

diharapkan bisa meringankan kebutuhan rekan-rekan Personil, Purnawirawan, serta awak media dalam menghadapi hari raya Idul Fitri, yang cenderung kebutuhan meningkat dari pada hari biasanya," ungkap Kapolres.

Mengingat perayaan hari raya Idul Fitri, 1 Syawal 1443 H yang masih dalam masa pandemi Covid-19 ditambah lagi telah diizinkan para perantau untuk mudik, Kapolres Solok Kota AKBP Ferry mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga protokol kesehatan dengan menerapkan 5 M yakni Memakai masker, Mencuci Tangan, Menjaga jarak, Menghindari kerumunan, dan Mengurangi mobilitas.

Selain itu, untuk menekan risiko peningkatan dan penyebaran Covid-19, Kapolres juga mengimbau masyarakat untuk segera melakukan vaksinasi lengkap hingga booster (vaksin ketiga).

Dalam kesempatan itu, AKBP Ferry Suwandi juga meminta peran masyarakat untuk turut menaga dan memelihara keamanan di sekitar lingkungan menjelang hari raya umat Islam itu.

"Amankan barang-barang pribadi untuk mencegah diri menjadi sasaran kejahatan," pungkas AKBP Ferry.



Selain itu, dalam kesempatan itu Primer Koperasi Polisi (Prikoppol) Polres Solok Kota juga menyerahkan bantuan hari raya kepada seluruh personil Polres setempat.

Menurut keterangan Kasubag Pers Sumba AKP Basri sekaligus selaku Ketua Prikoppol, bantuan hari raya yang diberikan berupa uang tunai senilai 2 juta rupiah. (Amel)